
 
 
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 04/2023 
Ref.: Informações sobre disponibilidade de Carteiras Escolares. 

 
EXMA. SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MIRIM DE JARAGUÁ DO SUL/SC 

Considerando que durante a adolescência há um crescimento físico em que se ganha 
até 20% da estatura final, tem idade de início e velocidade das mudanças variadas 
entre os indivíduos; 

Considerando que nas salas de aulas há uma padronização no tamanho das carteiras 
escolares; 

Considerando que muitas vezes as carteiras escolares existentes nas salas de aula não 
contemplam as diversas estaturas dos estudantes, principalmente na idade da 
adolescência; 

Considerando que uma carteira escolar que não contempla a estatura do estudante, 
prejudica seu desempenho e pode causar problemas posturais; 

NA QUALIDADE DE VEREADOR MIRIM VENHO REQUERER QUE SEJA SOLICITADO À 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, SENHORA EMANUELA CHRISTIAN WOLFF, O 
ENVIO DE INFORMAÇÕES ACERCA DA DISPONIBILIZAÇÃO NAS ESCOLAS, DE CARTEIRAS 
COM DIVERSOS TAMANHOS, PARA CONTEMPLAR AS ALTERAÇÕES NA ESTATURA DOS 
ESTUDANTES, ESPECIFICAMENTE NAS TURMAS ONDE HAJAM ADOLESCENTES, NO 
MUNICÍPIO DE JARAGUÁ DO SUL. 
 

Nestes Termos 
Pede Deferimento, 

 
 

Jaraguá do Sul, 19 de abril de 2023. 
 
 

MATHEUS HENRIQUE LEITHOLD 
VEREADOR MIRIM 

 

Justificativa:  Na fase da adolescência, podem começar desvios de coluna: escoliose 
(curvatura lateral da coluna), por sentar errado, carregar mais peso de um lado, ficar 
em posições inadequadas, lordose, cifose (corcunda). É importante que os estudantes 
possam sentar-se confortavelmente em sala de aula, principalmente porque passam 
em torno de 4 horas nesta posição. 
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